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Rafael, Brasil

Rafael tiene 19 años. Estudia
Diseño gráfico en Rio de Janeiro
(Brasil): "La vida es muy bella
para ser despreciada. Es un
regalo de Dios. Por eso, hemos
de aceptarla y cuidarla con
mucho cariño (nuestra vida
física y también nuestra vida
espiritual)". Rafael tiene 19
años. Estudia Diseño gráfico en
Rio de Janeiro (Brasil): "La vida
es muy bella para ser
despreciada. Es un regalo de
Dios. Por eso, hemos de
aceptarla y cuidarla con mucho
cariño (nuestra vida física y
también nuestra vida
espiritual)".
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¿Qué sentido tiene para ti la vida?

El sentido de la vida no siempre es
fácil de comprender, pero pienso que
debe ser vivida de la mejor forma
posible, es decir, dando testimonio de
la verdad cristiana en el mundo a
través de actos que estén de acuerdo
con la voluntad de Dios.

¿Por qué te parece que vale la pena
vivir?

Me parece que vale la pena vivir
porque la vida es muy bella para ser
despreciada. Es un regalo de Dios.
Por eso, hemos de aceptarla y
cuidarla con mucho cariño (nuestra
vida física, pero también nuestra
vida espiritual), y después ayudar
nuestro prójimo a hacer lo mismo.



¿Qué te ayuda cuando pasas por
algún momento bajo o te
encuentras con una dificultad, un
dolor que no esperabas?

Primero rezo, lo veo con Dios y pido
consejo a mi director espiritual.

¿Qué significa para ti ser
cristiano?

Ser cristiano significa nadar
contracorriente, ser responsable en
mis deberes, poner las necesidades
de los demás antes de las de uno
mismo.

¿Y ser cristiano en medio del
mundo?

Significa ser un buen amigo, intentar
ser un excelente estudiante en la
universidad, no dejar de rezar, sobre
todo en los momentos difíciles.

¿Haces algo para que el mundo sea
mejor?

https://opusdei.org/es-es/dailytext/amemos-la-direccion-espiritual/


Rezo por las personas que tengo a mi
lado. Busco ser siempre simpático
con los demás, estar atento a sus
necesidades, intentar crear buen
ambiente allá donde estoy.

¿Cómo explicas a un amigo quién
es Dios para ti?

Creo que nunca lo he intentado...
suelo decir que soy católico. Pero
explicaría que Dios es mi Amigo, que
está siempre conmigo, aún en los
momentos difíciles.

¿Vas a ir a la Misa que tendrá lugar
en torno al 26 de junio, para
celebrar la fiesta de san
Josemaría? ¿dónde irás?

No lo sé. Este mes está un poco
complicado por el Mundial de Fútbol
de la FIFA. Pero, si hay, posiblemente
será en la iglesia de la Candelária en
el centro de Rio de Janeiro.
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